

Sofortige psychische Hilfe für Kinder und Jugendliche in Graz

"Gesund aus der Krise": Akute Krisentermine verfügbar



Das österreichweite Mental-Health-Projekt „Gesund aus der Krise“ bietet in Reaktion auf den tragischen Amoklauf in Graz sofortige psychische Unterstützung an: Die rund 100 Behandler:innen in Graz und Umgebung stellen Kapazitäten für akute Krisentermine zur Verfügung. **Kinder und Jugendliche können bis 30. Juni direkt Beratung/Behandlung in Anspruch nehmen. Neben Einzelsettings sind auch bis zu drei begleitende Elterneinheiten möglich. Zusätzlich können Gruppenangebote direkt an Schulen umgesetzt werden, um betroffene Kinder und Jugendliche gemeinsam zu stärken und aufzufangen.** Bis 30. Juni 2025 kann diese überbrückende Unterstützung genutzt werden. Ziel ist es, betroffenen jungen Menschen und ihren Familien rasch beizustehen und psychische Stabilität zu schaffen.

Rückfragen & Kontakt

Mag.a Gudrun Kreutner-Reisinger
Kommunikation
0699 1105 4001
gk@gudrunkreutner.com

Viola Ghavidel, B.A.

Projektleitung „Gesund aus der Krise“

0670 350 4846

viola.ghavidel@gesundausderkrise.at

www.gesundausderkrise.at | www.boep.or.at | www.psychotherapie.at